

フィリピン留学だより⑥ 修了試験・卒業式

3月8日

語学研修の最終日を終え、修了しました

IDEA ACADEMIAの語学研修も早いもので最終日。10時間の授業に加え、インタビュー試験と修了式のハードワークに疲れもピーク。講師のスマイルと楽しい英会話で、読み・書き・聴き・語りの各授業を終えました。授業後、記念写真を撮り記念品を贈る姿もありました。帰国後、再びオンライン授業でもサポートして頂きます。



修了証書を手に記念写真



各国の留学生との交流もできました

14:00 卒業試験（インタビュー）

1週間の短期研修のため、面接による3技能（Read/Speak/Listen）試験を行いました。

ビデオ録画とインタビュー試験。録画はDVDに記録し帰国後の学習に役立てるため本人に渡されます。英検の2次試験のように、自分についての質問後、絵を見て解説する試験に「難しい」「聞き取れた」など、成長と課題を実感する声がありました。



面接・インタビュー試験



最終授業を終えてツーショット

17:00 修了・卒業式

午後の最終レッスン後、一高生徒の卒業式が行われました。

講師代表の祝辞後、修了証が一人ずつ手渡され、個人レッスンの先生と記念写真。生徒は修了のスピーチを行いました。

先生に「3月9日」の歌を贈りました。先生もフィリピンのパラードを披露しました。前夜作った折紙を配って別れを惜しみました。



修了証書授与



英語で修了スピーチを披露

20:00 語学研修を振り返り

語学研修後、成長と今後の目標を共有しました。英語コミュニケーションの不安が消え、積極的になったという声が多く、留学・海外進学など等次の目標を語りました。今後の健闘に期待します。



感謝を「3月9日」の歌にこめました



先生とお別れに、折紙を贈って